

20 Febrero, 2018

PAÍS: España PÁGINAS: 60 TARIFA: 30739 €

ÁREA: 736 CM<sup>2</sup> - 100%

FRECUENCIA: Diario
O.J.D.: 81591

**E.G.M.**: 418000

SECCIÓN: AGENDA



MARTES

20
DE FEBRERO



# Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1934 Ilustra la portada de ABC el retrato del Rey de los Belgas, Alberto I, que falleció haciendo escalada.

1944 Segunda Guerra Mundial: se inicia la «operación Big Week», bombardeo intensivo de la aviación estadounidense sobre las fábricas alemanas de armamento.

1992 La esquiadora Blanca Fernández Ochoa gana la medalla de bronce en el slalom femenino de los Juegos Olímpicos de Invierno de Alberbtille (Francia) y se convierte en la primera española que obtiene una medalla olímpica.

# Santoral

Santos Euquerio de Orleáns, Eleuterio de Tournai, León de Catania, Serapión de Alejandría y Tiranión



S. Euquerio de Orleans De joven se encerró en la abadía benedictina de Jumièges, Normandía, donde hizo prácticas penitenciales. Cuando el obispo de Orleans murió, el Senado local lo nombró obispo de la ciudad.

## El ministro de Justicia inaugura el I Congreso Europeo de Derecho y Gastronomía

Rafael Catalá, ministro de Justicia, ha inaugurado el I Congreso Europeo de Derecho y Gastronomía que se celebra en el marco de HIP2018, la cita de referencia del sector de la hostelería y restauración que abrió aver sus puertas en IFEMA.

HIP2018 ha arrancado con la inauguración del I Congreso Europeo de Derecho y Gastronomía por parte del ministro de Justicia, Rafael Catalá, quien destacó la importancia de que el Derecho esté cercano a la sociedad y a sus problemas reales para generar seguridad jurídica, como forma de generar desarrollo y empleo, así como la necesidad de proteger los derechos de autor de chefs y cocineros. Tanto Javier Cremades, presidente de Cremades & Calvo-Sotelo, como Rafael Ansón, presidente de la Real Academia de la Gastronomía Española, y entidades organizadoras del Congreso, destacaron la pertinencia de un congreso de estas características que analice si el marco jurídico actual es el adecuado para el cambio que está experimentando el sector de la gastronomía en nuestro país.

Durante la inauguración de HIP2018, Luis Cueto, coordinador general de la Alcaldía de Madrid, resaltó el potencial de España y Madrid como destino turístico y el afán del Ayuntamiento por buscar el equilibrio entre el bienestar de los madrileños y turistas, y potenciar Madrid como uno de los principales destinos de turismo urbano, con una oferta gastronómica y hostelera lider en el mundo.

#### Concierto de Marchas Procesionales de la Hermandad de Los Estudiantes

La basílica pontificia de San Miguel de Madrid (C/ San Justo, 4) celebra mañana una nueva edición del tradicional concierto de marchas procesionales que organiza la Hermandad de Los Estudiantes, con sede canónica en esa basílica. El concierto correrá a cargo de la Unidad de Música del Regimiento Inmemorial del Rey, del Cuartel General del Ejército, y en él se interpretarán clásicas marchas procesionales que acompañan cada Domingo de Ramos al paso de palio de esta hermandad, en procesión



El ministro de Justicia, Rafael Catalá, en el centro de la imagen, durante la inauguración de HIP2018



La Música del Inmemorial del Rey, durante un concierto en la Basílica de San Miguel



La responsable de Asuntos Sociales y Promoción de la Mujer de la autodenominada República Saharaui en su visita a la sede de la <mark>ONCE</mark>

por el Madrid de los Austrias. La Unidad de Música está dirigida por el teniente coronel Juan Bautista Meseguer, a quien acompaña en las labores de batuta el suboficial mayor Paulino Ruiz. Marchas tradicionales dedicadas a la Semana Santa sevillana como «Virgen del Valle», «La Madrugá» o «Santísimo Cristo del Buen Fin» constarán en el repertorio del concierto de este año.

Cuándo: Miércoles, 21 de febrero. A las 20 horas. Dónde: Basílica de San Miguel (calle San Justo, 4. Madrid). Precio: Acceso libre hasta completar aforo.

### El Grupo Social ONCE extiende su modelo de inclusión educativa y laboral al Sahara

La responsable de Asuntos Sociales y Promoción de la Mujer de la autodenominada República Saharaui Democrática, Baida Embarec Rahal, ha realizado una visita al Grupo Social ONCE, con el objetivo de conocer el modelo de inclusión educativa y laboral, para poder ponerlo en marcha en su país.

Embarec Rahal fue recibida por los máximos responsables del área internacional de la ONCE Alberto Durán y Ana Peláez, con quienes departieron además del programa impulsado por la ONCE junto a otras entidades solidarias que permite, desde 2003, que los menores ciegos de los Campamentos de Refugiados Saharauis (RASD) estén escolarizados, como relató Mohamed Mohamed Fadel, coordinador del proyecto allí.

En este sentido, se analizó el futuro de este proyecto educativo, que pasará por desarrollar un proyecto de inclusión educativa que facilite que los niños ciegos, que actualmente se atienden en las cinco escuelas adaptadas, para que se incorporen a la red de escuelas ordinarias de la república saharaui.

En esta fase del proyecto, y con la ayuda de Ojos del Mundo, se trabajará en la elaboración de un censo de población con graves problemas de visión. El objetivo es reconvertir las escuelas específicas en centros de recursos educativos, extrapolando el modelo que la ONCE tiene implantado desde hace décadas en España y a la vez sensibilizar a la población sobre el derecho que todos los niños con discapacidad tienen de recibir una educación adecuada.